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 Ventimiglia, 16/04/2024 

 
 

Comune di Ventimiglia 

On. Flavio Di Muro 
Sindaco 

Dott. Marco Agosta 
Vice Sindaco 

Adriano Catalano 
Assessore Bilancio 

 
Dott.ssa Monica Veziano 

Segretario Generale 
 

    
 

Oggetto: Richiesta di chiarimenti sull’Accantonamento per l’abbattimento delle 
barriere architettoniche   
  
 
Spett.le Amministrazione, 
 

Con la presente, desidero esprimere la mia preoccupazione riguardo alla risposta 
ricevuta in merito all’Accantonamento del fondo per l’abbattimento delle barriere 
architettoniche, come previsto dalla Legge Regionale 15/89. Dopo oltre 6 mesi di 
attesa, la risposta ricevuta non è esaustiva e solleva alcune questioni importanti. 

In particolare, vorrei richiamare la vostra attenzione sui seguenti punti: 

1. Spesa del Fondo: La risposta non fornisce dettagli specifici sulla spesa del 
fondo. Chiedo ulteriori informazioni riguardo ai lavori effettuati e alle 
relative delibere. 
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2. Consultazione con il Comitato PEBA: È stato affermato che l’intero fondo è 
stato speso senza consultazione né indicazione del Comitato PEBA. Vorrei 
sapere quali procedure sono state seguite e perché il Comitato non è 
stato coinvolto. 

3. Trasparenza e Partecipazione: Come cittadino, ritengo che la trasparenza 
e la partecipazione siano fondamentali. Chiedo che venga fornita una 
spiegazione dettagliata e che si tenga conto delle opinioni del Comitato 
PEBA. 

In vista della convocazione del Comitato PEBA prevista per il 2 maggio 2024, vi 
prego di assicurare che i dati richiesti siano disponibili in quella data. Sono 
fiducioso che il Comune agirà con la massima trasparenza e collaborazione. 

Ringraziandovi per l’attenzione, resto in attesa di una risposta esaustiva. 

Distinti saluti, 

 

 

 Il Presidente 
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